# **JUSTICIA**



## SÍNTESIS INFORMATIVA







Reforma Sección: Ciudad

2023-06-15 04:47:11 34 cm2

Página: 1

\$5,421.36 1/1

#### VAN A PROCESO

Los cinco ex policías capitalinos acusados de haber detenido de forma ilegal a Fabián, estudiante de la UNAM, fueron vinculados a proceso por el delito de ejercicio ilegal del servicio público. Ayer fue realizada la audiencia de continuación.







Captan a atacantes de mujer en su huida al Metro Sujetos ingresaron a estación Niños Héroes, revelan cámaras

### DAVID FUENTES Y KEVIN RUIZ

A través de cámaras de videovigilancia se ubicó a los presuntos responsables de asesinar a una mujer dentro de un despacho jurídico, a unos metros del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJ-CDMX).

Las pesquisas detallan que el asesino, quien vestía sudadera y bermuda, abordó una motocicleta que conducía otro individuo que le ayudó a escapar, luego abandonaron la moto en la calle Doctor Martínez del Río e ingresaron a la estación del Metro Niños Héroes.

El "despacho jurídico o escritorio público" donde ocurrieron los hechos era investigado por la fiscalía, pues supuestamente en ese lugar se realizaban documentos apócrifos.

La víctima, Georgina Pozos Jiménez, según registros ministeriales, tenía un ingreso al sistema penitenciario en 1994 por el delito de fraude genérico.

La fiscal Ernestina Godoy dijo que continúan con el análisis de las cámaras. Sobre si se investiga la profesión de la mujer como móvil, respondió: "Estamos en eso". •

#### **PESQUISAS**

"El asesino, quien vestía sudadera y bermuda, abordó una motocicleta que conducía otro individuo, luego la abandonaron en la calle Doctor Martínez del Río"



El escritorio público era investigado por la FGJ.



Página: 7

94 cm2

\$6,402.52

1/1



### Sicarios huyen jen el metro!

#### **DAVID FUENTES**

Los responsables de asesinar a una mujer en un escritorio público de la colonia Doctores fueron captados cuando ingresaron a la estación del Metro Niños Héroes, donde se perdieron entre la multitud y escaparon tranquilamente.

Las investigaciones para detener a los responsables de asesinar a Georgina Pozos Jiménez, conocida como "La Barbie", a unos metros del Tribunal Superior de Justicia (TSJ-CDMX) y del búnker de la Fiscalía capitalina, continúan.

El escritorio público donde ocurrieron los hechos era investigado por la propia Fiscalía capitalina, pues supuestamente en ese lugar, se realizaban documentos apócrifos, se estafaba a familias desesperadas por conseguir un amparo e incluso, ahí mismo, se contrataban a "golpeadores" para realizar despojos y otras actividades ilícitas como el llamado "coyotaje".

La víctima, según los registros ministeriales, tenía un antecedente penal por fraude genérico en 1994. El asesino - quien vestía sudadera y bermuda- y su cómplice abandonaron la moto en Dr. Martínez del Río.





Basta

Sección: Seguridad 2023-06-15 01:39:08

251 cm2

Página: 32 \$0.00

1/1

ASÍ SE PELARON LOS QUE MATARON A ABOGADA

## VIAJAN SICARIOS A BORDO DEL METRO

### Fueron captados por las cámaras de vigilancia

cuando entraban a la estación Niños Héroes

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - La Fiscalía General de Justicia capitalina informó que los sujetos que dieron muerte a una abogada en la zona de juzgados de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, fueron captados por las cámaras de vigilancia cuando se daban a la fuga en la estación Niños Héroes del Metro.

La revisión de las cámaras permitió descubrir que los asesinos abordaron una moto, la abandonaron y, posteriormente, escaparon tranquilamente en el Metro, sin embargo, los investigadores continúan analizando las imágenes para tratar de identificarlos.

Asimismo, se dio a conocer que Georgina Pozos, de 67 años de edad, contaba con

antecedentes penales y estuvo encarcelada en 1994 por fraude genérico, además, tenía varias disputas legales y amparos.

El despacho donde ocurrieron los hechos, ubicado cerca del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJ-CDMX), era investigado por la Fiscalía capitalina, pues presuntamente en ese escritorio jurídico se realizaban documentos apócrifos.

También se dice que en ese despacho jurídico supuestamente se contrataban golpeadores para realizar despojos, así como otras actividades, entre ellas, de coyotaje.

Por tal motivo, las investigaciones continúan para establecer el móvil del feminicidio y dar con los responsables, aunque la principal línea de investigación es una venganza en contra de la mujer conocida como La Barbie.





el año en que la abogada asesinada estuvo presa por fraude



Al parecer la mujer andaba en negocios turbios

